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Б У Д Ь  Н А  В О Л Н Е  С О Б Ы Т И Й

Драконоборцы-
восьмиклассники. стр. 2

Наши достижения! стр. 3

Наши юбиляры. стр. 4

С Е Н Т Я Б Р Ь  2 0 2 2  Г .  •  В Ы П У С К  1 ( 3 6 )  •  С Н О В А  В  Ш К О Л У !

 1 сентября плакала даже погода, провожая лето,
но, несмотря на все еë капризы, в Сосновском
центре образования состоялась торжественная
линейка, посвященная Дню знаний. Настроение
раскрасили банты, улыбки, букеты ребят!

 2022 год объявлен Годом народного искусства и
культурного наследия народов России, поэтому
вся праздничная линейка была построена в духе
русских традиций. 
 Главное событие этого праздничного дня -
первый звонок, в этом году он прозвенел для 106
первоклассников нашей школы. 
 Желаем всем учащимся уверенности в своих
силах, педагогам – мудрости и успехов в
нелёгком труде, а родителям – терпения и
взаимопонимания с детьми. 

 Школа рада всех вас встретить вновь!
 Хорошего всем учебного года!

Г А З Е Т А  М У Н И Ц И П А Л Ь Н О Г О  О Б Щ Е О Б Р А З О В А Т Е Л Ь Н О Г О  У Ч Р Е Ж Д Е Н И Я  « С О С Н О В С К И Й  Ц Е Н Т Р  О Б Р А З О В А Н И Я »

Каким был день знаний?
стр. 1

По следам Петра I. стр. 5-6

Куда поступили выпускники
2022 года? стр. 7

СЕНСАЦИЯ! Интервью с
директором! стр. 8

Новые традиции. стр. 5

С Н О В А  В  Ш К О Л У !

Ч Т О  В Н У Т Р И ?
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Д Р А К О Н О Б О Р Ц Ы - В О С Ь М И К Л А С С Н И К И
У 8 "А" класса 1 сентября была особая
миссия. 
Сначала ребята участвовали в «Марафоне
открытий» (при участии губернатора
Ленинградской области Александра
Дрозденко), а после стали главными героями
Web-квеста на фентезийную тематику под
названием "Драконоборцы".

Юные исследователи на выбранном уровне
сложности проходили задания квеста в
интерактивной форме: упражнения по
технике безопасности, изучение нового
учебника и его особенностей, повторение в
игровой форме, неизбежное прохождение и
получение небольшого, но важного подарка -
"Ключа к знаниям" 
Занятие придумала, подготовила и провела
Нина Владимировна Макошина, учитель
информатики. 

Наша школа стала участником
федерального проекта "Цифровая
среда" и получила этим летом 14
ноутбуков для учебы и проектной
деятельности.
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Н А Ш И  Д О С Т И Ж Е Н И Я !

Сосновский центр образования - ЛУЧШАЯ сельская школа
Ленинградской области в 2022 году по итогам конкурса "Школа года"!

Это наша общая победа! Заслуженная и долгожданная! Теперь очень
важно держать высокий уровень и гордо нести звание лучшей
сельской школы нашего региона!

Официальный сайт Сосновского
центра образования стал призером
на Всероссийском конкурсе
"Лучший сайт образовательного
учреждения 2022". Выражаем
благодарность Нине Владимировне
Макошиной, ответственному
оператору школьного сайта, и всем
ответственным за наполнение
сайта необходимой информацией!

Что такое школа❓
Школа это целый мир !

✅ Мир, который мы создаем своим трудолюбием, своей
взаимопомощью, своей любовью к своему делу, своей любовью к
детям, своим уважением к нашим учителям, своими талантами, своей
усердностью, своим общением, своей отзывчивостью, своим
вниманием!

Мы - это каждый из нас!
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Н А Ш И  Ю Б И Л Я Р Ы !

Л У Ч Ш И Е  Л Ю Д И  С Т Р А Н Ы !
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Н О В Ы Е  Т Р А Д И Ц И И
Вынос государственного флага теперь
станет традицией не только в Сосновском
центре образования, но и во всех школах
страны.  Для проведения  этой церемонии
сформирована знамённая группа, в ее
состав вошли лучшие ученики школы,
отличившиеся своими достижениями в
учебе, спорте и других значимых
мероприятиях.
А также учебная неделя теперь будет
начинаться с классного часа «Разговоры
о важном», посвященного самым
различным темам, волнующим
современных ребят. Центральными
темами «Разговоров о важном» станут
патриотизм и гражданское воспитание,
историческое просвещение,
нравственность, экология и многое
другое, что станет основой  гражданского
и патриотического воспитания
школьников.

П О  С Л Е Д А М  П Е Т Р А  I
Сосновский центр образования в этом году второй раз участвует в
программе «Мой родной край – Ленинградская область», проводимой
Комитетом по культуре и туризму Ленинградской области и
Региональным Союзом Предприятий Туриндустрии – Северо-Запад.
Данная экскурсия проходила под названием – «По следам Петра
Первого» и особенность состояла в том, что основной путь ее пролегал
по водоемам нашего региона.
С 14 по 17 сентября в путешествие на четырехпалубном теплохода
«Волга Стар» отправились ученики сосновского центра образования,
которые на отлично окончили 2021-2022 год. Всего группа состояла из
20 человек и двух сопровождающих.
Ребята посетили Старую Ладогу, которая считается первой столицей 

(см. продолжение на стр.6)
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Руси и Староладожскую крепость.
Далее вверх по течению Волхова мы
попали в Новую Ладогу, где Петр
основал узел контроля и снабжения
судостроительной верфи. По реке
Свирь следующим пунктом нашего
путешествия стал  город Лодейное
Поле. Строительство верфи на реке
Свирь началось в 1702 году по указу
Петра I под руководством князя А. Д.
Меншикова. Она получила название
Олонецкой. Далее мы отправились
севернее в туристическую деревню
Верхние Мандроги. Это село, как
большой музей под открытым небом,
где собраны образцы народных
промыслов. Нас познакомили с тем,
как плести из бересты и расписывать
шёлк, как делать половики и мыло.
В залах теплохода ребята
встречаются на общих мероприятиях:
викторине «Петербургские следопы-

(продолжение, см. начало на стр.5)

ты», танцевальном вечере
«Петровские ассамблеи»,
дискотеке, игре в лото и
мафию и многих других,
которые ответственно для нас
приготовили артисты «Волга
Стар».  Отдельного упоминания
достоин ресторан теплохода,
где ребята попробовали
изысканные блюда.
Хотим выразить благодарность  
РСТ – Северо-Запад за
возможность в интересных
форматах познавать историю
родного края.

Зам.дир по ВР 
Яковлев Артём Юрьевич

Пётр I Алексе́евич,
прозванный Вели́ким —
последний царь всея
Руси и первый Император
Всероссийский. 

Э Т О  И Н Т Е Р Е С Н О :
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К У Д А  П О С Т У П И Л И  В Ы П У С К Н И К И - 2 2 ?

Университет путей сообщения -1
СПбГЭТУ «ЛЭТИ»– 2
Национальный исследовательский университет
ИТМО (институт точной механики и оптики) -1
СПбГАСУ Санкт-Петербургский государственный
архитектурно-строительный университет-1
НИУ МГСУ(МИСИ) Московский Государственный
строительный университет-1

БГТУ "ВОЕНМЕХ" им. Д.Ф. Устинова-1
Государственный университет морского и речного
флота им. Адмирала Макарова-1
Санкт-Петербургский морской технический
университет-1
Военная академия связи им. С. М. Буденного-1

Санкт-Петербургский государственный
университет-3 
Национальнай государственный университет
физической культуры , спорта и здоровья имени
П.Лесграфта, Санкт-Петербург -1
ЛГУ им.Пушкина (математика и информатика) - 1
Санкт-петербургский гуманитарный университет
профсоюзов-1
Санкт-Петербургский филиал Финансового
университета при Правительстве Российской-1
Российско-армянский университет-1
РАНХиГС  Российская Академия Народного
Хозяйства и Государственной Службы-1
ПСПбГМУ им. акад. И.П. Павлова-1

Почти все выпускники поступили в учебные
заведения среднего и высшего образования.

 
Инженерные   специальности:

Военные специальности:

А также:

И колледжи:
Приозерский политехнический колледж-1, СПб ГБПОУ
«Колледж судостроения и прикладных
технологий»-1, СПБ ГБПОУ Медицинский колледж №  
 3-2, Колледж Российская академия народного
хозяйства и государственной службы при
Президенте РФ-1, СПб ГБПОУ "Колледж банковского
дела и информационных систем-1



С Е Н С А Ц И Я ! И Н Т Е Р В Ь Ю  С  Д И Р Е К Т О Р О М !  
В  нашей школе произошли большие перемены. У нас теперь новый
директор - Окунева Нина Васильевна .  Мы решили взять интервью у
Нины Васильевны и задали ей несколько вопросов. 
-Нина Васильевна! Как и почему Вы пришли работать в школу,  и в
какой должности  начали свой педагогический путь?
-Сразу после переезда в посёлок Сосново в 2013 году я пришла
работать в Сосновский ЦО. Почему же я пришла работать именно в
эту школу? Во-первых:  у меня был опыт работы,  педагогическое
образование и здесь была вакансия. Во-вторых:  с детства я
мечтала быть учителем. Играла в игры, связанные со школой и
преподавателями, почти в любом месте мы с друзьями со двора
организовывали школу. Уже после выпуска 11 класса вопроса: 
 куда мне поступать, у меня не было, был только вопрос, на какой
предмет. В итоге я связала свою педагогическую жизнь с
историей. В Сосновском ЦО я начала свой путь с
"Делопроизводителя", а через месяц  я стала учителем истории. В
конце сентября мне предложили стать заместителем директора по
административно-хозяйственной работе. В этой должности я
проработала примерно 3 года, а затем с 2016 года перешла на
должность заместителя  директора по учебно-воспитательной
работе. На протяжении всех лет с 2013 года я не переставала 
 заниматься и  педагогической деятельностью,  работала учителем
истории и учителем индивидуального обучения. А  в этом  году мне
предложили должность директора, на которую я с удовольствием
согласилась.
-Какие Ваши планы на развитие школы?
В наши планы входило превратить Сосновский Центр Образования
в  школу полного  дня -  чтобы ребёнок, приходя утром в школу,
имел возможность заниматься, развиваться  и, уходя вечером
домой, уже успел посетить все необходимые кружки и
дополнительные занятия, а также выполнить домашнее задание.
На сегодняшний день эта цель практически достигнута, не хватает
только некоторого сектора услуг, которые мы планируем
дополнить в будущем. И дальше только вперёд, во всех
отношениях, в педагогическом составе, в качестве обучения и
подготовки детей ко всем всевозможным конкурсам и олимпиадам.
-Есть ли у Вас свободное время и как Вы любите его проводить? 
-Свободного времени у меня с давних пор практически нет. Мой
рабочий день начинается в 7:30 и заканчивается в 8 часов вечера.
Своё свободное время я люблю проводить дома за домашним
хозяйством, иногда занимаюсь фотографированием, монтажом
фото, рисованием, вязанием и, конечно же, самообразованием. Для
педагога необходимо саморазвитие, поэтому я часто прохожу
всевозможные курсы по повышению квалификации.  

 Интервью с директором школы провела Абдукахорова Ойша,
ученица 9-в класса.
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